

Antwort zur Anfrage Nr. 0778/2023 der DIE LINKE im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend  
**Ösen und Haken an Häuserwänden der Innenstadt (DIE LINKE.)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Zu Fragen 1-8 :**

Die Weihnachtsbeleuchtung in der Altstadt (Augustinerstraße und anliegende Gassen) wurde von der Werbegemeinschaft des Mainzer Einzelhandels e.V. vor mehr als 15 Jahren initiiert und von privaten Unternehmen ausgeführt. Die Hängung erfolgt jährlich nach wie vor aufgrund der Beauftragung durch die Werbegemeinschaft.

Antworten auf die Fragen 1-8 wären aus diesem Grund mit der Organisation zu klären.

**Zu Frage 9: Welche Traglast weisen Haken/Ösen an Fahnenstangen der Stadt Mainz auf?**

Die Haken und Ösen zum Befestigen von Fahnen weisen je nach Fahnengröße eine Traglast von 10 bis 15 Kilogramm auf.

Mainz, 27. Juni 2023

gez.  
Nino Haase  
Oberbürgermeister